

Cuba confirmó presencia en serie de béisbol de Culiacán



La Habana, 28 sep (RHC) Cuba ratificó que intervendrá en la Serie del Caribe de béisbol prevista del primero al siete de febrero de 2017 en la ciudad mexicana de Culiacán.

En rueda de prensa en La Habana, el titular de la federación local, Higinio Vélez descartó una posible ausencia de los peloteros cubanos ante lo que calificó como discriminación.

Heriberto Suárez, director nacional de la disciplina argumentó que aunque “nuevamente estaremos como invitados, mantenemos la exigencia de ser miembros plenos”.

Los cubanos debutarán el primero de febrero ante República Dominicana, descansarán al día siguiente y se medirán después con Puerto Rico, Venezuela y los anfitriones mexicanos.

El día 6 se disputarán las semifinales con los partidos del primero contra el cuarto y segundo ante el tercero y la fecha de cierre dejará definido el título.

Cuba, que tras su regreso atesora el reinado de Vegueros de Pinar del Río en la versión de Puerto Rico 2015, concurrirá en esta ocasión con el monarca de la edición 56 de su campeonato.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/107090-cuba-confirmando-presencia-en-serie-de-beisbol-de-culiacan>



Radio Habana Cuba